

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan penafsiran data yang diperoleh dari pengujian hipotesis, maka ditarik kesimpulan berkenaan dengan masalah dan sub masalah yang telah diajukan pada bab sebelumnya. Dari hasil penelitian dan pengujian hipotesis dapat ditarik kesimpulan secara umum pada penelitian ini yaitu: "Terdapat pengaruh yang signifikan antara hasil Program Latihan Profesi (PLP) terhadap kesiapan mahasiswa JPTM FPTK UPI angkatan 2004 paket pilihan Produksi dan Perancangan menjadi tenaga kependidikan".

Kesimpulan lain yang dapat diambil dari hasil analisa terhadap data penelitian adalah sebagai berikut:

1. Hasil Program Latihan Profesi (PLP) mahasiswa JPTM FPTK UPI angkatan 2004 paket pilihan Produksi dan Perancangan berada pada kategori tinggi, apabila di lihat dari hal penyusunan rencana pembelajaran, proses penampilan, hubungan sosial pribadi, tugas kependidikan di luar mengajar.
2. Mahasiswa JPTM FPTK UPI angkatan 2004 paket pilihan Produksi dan Perancangan memiliki tingkat kesiapan menjadi tenaga kependidikan pada kategori cukup, apabila dilihat dari kesiapan kompetensi-kompetensi yang harus dimiliki oleh seorang tenaga kependidikan yang diantaranya kompetensi kepribadian, kompetensi pedagogik, kompetensi profesional, kompetensi sosial.

3. Berdasarkan perhitungan koefisien determinasi, maka pengaruh hasil PLP terhadap kesiapan mahasiswa JPTM FPTK UPI angkatan 2004 paket pilihan Produksi dan Perancangan menjadi tenaga kependidikan mempunyai koefisien determinasi yang dikategorikan mempunyai hubungan atau pengaruh yang tinggi..

B. SARAN

Berdasarkan pengkajian dan analisis penelitian serta hasil yang diperoleh, penulis memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi mahasiswa, jika ingin memiliki kesiapan kerja yang baik khususnya kesiapan kerja berprofesi menjadi tenaga kependidikan sebaiknya menguasai kompetensi-kompetensi yang harus dimiliki oleh seorang tenaga kependidikan. karena penguasaan kemampuan di bidang keguruan merupakan aspek yang sangat mempengaruhi tingkat kesiapan untuk berprofesi tenaga kependidikan.
2. Diharapkan hasil penelitian ini dapat menjadi bahan masukan bagi Universitas Pendidikan Indonesia khususnya Jurusan Pendidikan Teknik Mesin di bidang kependidikan agar lebih ditingkatkan atau dipersiapkan mahasiswa dalam dunia kerja khususnya tenaga kependidikan.
3. Bagi pembaca, mudah-mudahan karya tulis ini dapat dijadikan bahan acuan untuk penelitian lebih lanjut. Dan apabila berminat mengkaji dan meneliti kembali secara luas dan mendalam yang berkaitan dengan masalah ini,

sebaiknya dalam melakukan penelitian lebih luas terhadap pengaruh hasil PLP terhadap kesiapan mahasiswa menjadi tenaga kependidikan.

